

En el artículo titulado “Vigilancia de resistencias a los antimicrobianos: estudio VIRA” (Enferm Infecc Microbiol Clin 2002;20[10]:503-10) se han detectado varios errores.

1. En el *abstract* de la página 503, tercer párrafo de la columna de la derecha, *donde dice* “Sensitivity” *debe decir* “Susceptibility”.

2. En la tabla 3, página 506, tercer párrafo, *donde dice* “Gentamicina. Intervalo: < 1- > 8”, *debe decir* “Gentamicina. Intervalo: ≤ 1- > 8”, y en el cuarto párrafo *donde dice* “Meropenem. Intervalo: < 0,5- > 8”, *debe decir*: “Meropenem. Intervalo: ≤ 0,5- > 8”.

3. En la página 507, primer párrafo de la columna de la izquierda, línea 6, *donde dice* “cefepoxima”, *debe decir* “cefepima”.

4. En la página 508, segundo párrafo de la columna de la izquierda, línea 4, *donde dice* “sensibilidad”, *debe decir* “resistencia”, y en la línea 17, *donde dice* “17,2%”, *debe decir* “17,1%”.

5. En el título del cuarto párrafo de la columna de la izquierda, página 508, *donde dice* “*Streptococcus aureus*”, *debe decir* “*Staphylococcus aureus*”.

6. En la página 508, primer párrafo de la columna de la derecha, línea 18, *donde dice* “revisada”, *debe decir* “revisada<sup>16,17</sup>”.

En la relación de expertos que han colaborado con la revista ENFERMEDADES INFECCIOSAS Y MICROBIOLOGÍA CLÍNICA, publicada en el número de diciembre de 2002 (Enferm Infecc Microbiol Clin 2002;20[10]:545) se ha omitido por error al Dr. Julio Vázquez como colaborador de la revista.